



## La 'florezota' de Noroña a Joaquín: Lo tilda de profesional y hasta lo compara con Jacobo Zabłudovsky

El diputado del PT Gerardo Fernández Noroña es conocido por sus comentarios arrebatados, con desparpajo y por su personalidad rijosa que ha mostrado decenas de veces en tribuna. Pero también tiene una cara más gentil, cortés y muy cordial, que muestra especialmente en entrevistas como esta tarde con Joaquín López-Dóriga.



En su entrevista de este martes en el estudio de *Grupo Fórmula*, el legislador se acabó en elogios para el periodista, al que reconoció por su trayectoria en la televisión y la radio, y quien dijo, le hizo recordar al ya fallecido periodista Jacobo Zabłudovsky. "Ahorita que venía a platicar contigo estaba pensando en Zabłudovsky, que también estuvo mucho tiempo en Televisa, que jugó papeles terribles en algún momento y él decidió terminar muy bien sus días, siendo un periodista muy profesional, muy objetivo, muy serio, muy consistente y me parece que fue una decisión correcta", dijo.

Y aunque en plena entrevista, Fernández Noroña le reclamó al periodista que lo tenía bloqueado en Twitter, el legislador también resaltó que actualmente se viven tiempos difíciles para periodistas que otrora fueron referentes en los medios, como es el caso de Joaquín López-Dóriga. "Yo te reconozco una trayectoria muy fuerte la verdad es que ahora están pasando momentos muy difíciles todos los que fueron comunicadores muy importantes, pero estar en tu programa de televisión era 'el espacio' durante décadas, cabrón, era el espacio muy importante", dijo.

Y pese a que reconoció que tiene diferencias en la visión y perspectiva con Joaquín López-Dóriga, reconoció que como persona siempre ha tenido con él un trato cordial y respetuoso. "Después de muchos años, un buen reencuentro. Pero no porque esté aquí, él siempre me ha tratado bien. En Televisa era terrible", lanzó el diputado.

-Soy el mismo- respondió Joaquín López-Dóriga.

"No, me refiero a lo personal. En lo personal siempre ha sido muy correcto. Tú tienes tu posición, tu visión, tu planteamiento, tenemos visiones diferentes. Pero en lo personal siempre has sido muy correcto", reconoció Gerardo Fernández Noroña.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/5/23/la-florezota-de-norona-joaquin-lo-tilda-de-profesional-hasta-lo-compara-con-jacobo-zabludovsky-763694.html>